



Paris, den 7. Februar 1931

Lieber Genosse Grad,

Ich erhielt Ihren Brief vom 19. Januar.

Ich bin ein wenig desorientiert durch die Vorgaenge in Oesterreich. Die Verschmelzungen folgen den Spaltungen mit einer solchen Geschwindigkeit, dass ich mich weder darin zu-rechtfinden noch auf Ihren Brief antworten kann.

Ich bleibe bei meiner Auffassung, die ich Ihnen kuerzlich kundtat. Frey hat einen schwerwiegenden Fehler begangen, indem er mit der Internationalen Opposition brach.

Ich sehe keine andere Loesung der Frage (Ich sage Ihnen dies in aller Freundschaft) als in der Rueck-gaengigmachung ihrer Beschluesse seitens der Gruppe Frey.